
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｎｏ２６８２ ２０２５年６月９日  第３１０９回例会 

 

 

 

 

 

 

 

◆ Ｒ.Ｓ. 「 限りなき道ロータリー 」 

 

◆ 卓 話 「 一年を振り返って 」 

会長 中安 敬人 君 

幹事 井上 久史 君 

 

 

 

 

 

◆ 創立 68周年記念例会・会員家族親睦会開催 

日時 2025年 6月 16日(月) 

受付 17:30～ 

移動例会 18:00～18:30 

会員・家族懇親会 18:30～20:00 

場所 ヒルトン大阪４階 金の間 

会費 会員 18,000円 ご家族 12,000円他 

 

  ※夜の移動例会となっております。 

  昼の例会はございませんので、ご注意ください。 

 

◆ 大阪西ローターアクトクラブ第1181回例会開催 

テーマ 期末懇親会 

内 容 本年度の振り返りと次年度の活動に向け 

懇親を深める。 

日 時 2025年6月18日(水)19：30〜21：00 

場 所   焼肉・しゃぶしゃぶ たちばな 

ヒルトンプラザイースト店 

登録料   RC：10,000円 

準備の都合上、事前に大阪西RC事務局宛にご出席の

旨、ご連絡ください。※メークアップ対象行事です 

 

  

 

 

 

◆ 前例会 （6月2日）の来客者         8名 

うち国内来客者      6名 

うち国内ゲスト      2名 

 

◆ 前例会 （6月2日)の出席状況 

出席会員数（内12名免除会員）      73名 

欠席会員                      37名 

出席規定適用免除会員 19名 

会員総数 110名 

出席率     70.87％ 

 

◆ 5月12日の例会の出席率（MUを含む）      75% 

 

◆ ニコニコ箱（6月2日分） 

〇 ホームクラブ出席率良好表彰、ありがとうございます。 

皆様に感謝です。        出口 孝良 君 

本日のお知らせ 

前例会の報告 

次例会のお知らせ 

６月のロータリーレートは１ドル＝１４４円です 



〇 ニコニコ協力。         古谷 直樹 君 

〇 6/16家族会の参加 お願いします。 

      井上 卓也 君 

〇 ニコニコ協力           松田 佳紀 君 

〇 誕生日自祝。          永田 祐一 君 

〇 皆出席自祝。           中村  祥 君 

〇 誕生日自祝。           中西 洋介 君 

〇 5月26日、大阪東ロータリークラブに、新入会員含   

め10人でメーキャップに行き、勉強させていただき  

ました。そして本日は大阪東ロータリークラブの皆   

さんが来て下さいました。ありがとうございます。              

中安 敬人 君 

〇 ニコニコへ。           丹生 昭教 君 

〇 ニコニコへ。         太田垣 啓一 君 

〇 ニコニコ協力。        春藤 久美子 君 

〇 ニコニコ協力。         養父  豊 君 

〇 皆出席自祝。          八木 雄毅 君 

〇 ニコニコ協力           山内 隆宏 君 

〇 5月26日の麻雀大会優勝は太田垣 啓一会員でした。 

麻雀同好会 

ニコニコ箱（6月2日分） 

 

 

 

 

 

◆ ６月度定例理事会報告 

日 時：2025年6月2日（月）13:40～14:40 

場 所：ヒルトン大阪 5階 グラスルーム 

出席者：中安・林・根本・作野・村上・出口・大塚・

小寺・井上(久)･森川・安部 

 (オブザーバー) 奥田･山下･養父･明石･事務局 

      計16名（敬称略） 

テーマ：ロータリー親睦活動月間  

議  題：報告および審議事項 

 

【報告事項】 

１)5/9(金)にＩＭ５組現次合同会長・幹事会が開催され、

中安会長・井上幹事・林会長エレクト・山下副幹事とと

もに出席した。今年度の振り  

返りと次年度への提案、引継ぎについて各クラブから発   

表があった（中安会長より）。 

２) 5/14(水)～16（金）高雄西ＲＣ訪問について、会員25 

名、同伴者 10 名、合計 35 名が参加した（井上幹事よ

り）。  

３) 5/19(月) クラブアセンブリーが開催され、会員21名  

が出席のもと、次年度活動計画について次年度各委員長  

から発表がなされた（井上幹事より）。 

４) 5/26(月) クラブアセンブリーが開催され、会員20名、  

オブザーバー1 名、計 21 名が出席のもと、今年度活動

報告について各委員長から発表がなされた（井上幹事よ

り）。 

５) 5/26(月) 公開例会が開催され、卓話者に元プロ野球  

選手 福本豊氏をお迎えし、例会見学者７名が来訪され  

た（紹介会員：出口会員・井上(久)会員・井上(貴)会員・  

中安会員・作野会員・山本会員）（井上幹事より）。 

６) 5/29(木) 大阪東ＲＣメークアップ訪問の集いが実施  

され、会員10名（うち入会２年未満の会員4名）が参  

加した（井上幹事より）。 

７) 6/16(月) 会員・家族親睦会については、会員57名、

家族 14 名、他 2 名、合計 73 名が出席予定となってい

る。親睦会の趣旨に鑑み、更なるご家族の参加をお願い

したい（大塚親睦委員長より）。 

８) 6/21(土)～25（水）国際大会・大阪ナイトについて、

国際大会については会員個人にて申込されているほか、

大阪ナイトについては会員3名、家族2名、合計5名が

参加予定である（井上幹事より）。 

９) 7/28(月) 次年度ガバナー公式訪問合同例会について  

は、当クラブから64名が参加予定となっている。他ク  

ラブの参加人数については地区にて集計中であるが、全 

体として200名超となる可能性がある。（林会長エレク 

トより）。 

10) マイロータリーの登録状況について、5月15日時点 

で73名（66.36％）が登録済みとなっている。7月以降、  

個別にアナウンスし、登録率アップに努める（林会長エ  

レクトより）。 

11）グローバル奨学生スポンサークラブの件について、今  

後の流れについて説明がなされた。また、当クラブから  

の拠出金は無く、補助金を申請・活用するものであるこ  

と、当クラブの窓口として林会長エレクト・山下副幹事・  

岩﨑次年度ロータリー財団委員長を登録済みであるこ  

とが報告された（林会長エレクトより）。 

12）次年度の誕生日及び皆出席の記念品アンケートの結果  

について、いずれも「変更してほしくない」との回答は  

全体の約6.5％であった旨、報告がなされた（林会長エ  

レクトより）。誕生日：スプーン→タオル、皆出席：テ

ィーカップ→ボールペンの前提であったが、品物につい

ては引き続き検討することとなった。 

13）高雄西ＲＣ来訪に当たり、実行委員会を立ち上げて対  

応することについて提案がなされ、承認された。また、

現時点での大まかなスケジュール、企画の概要について

報告がなされ、各理事からの意見を踏まえ、今後検討を

進めることとなった（林会長エレクトより）。 

14) 会員名簿の勤務先情報の削除依頼に関して、「現在は  

職業分類が撤廃されているため、記載様式は本人の意向  

次第で、クラブの方針によって自由である」旨の地区か 

らの回答があったことが報告された。 

15) 次年度より自クラブロゴでの名刺印刷に向けて進行  

クラブ・ニュ－ス 

６月はロータリー親睦活動月間です 



中であり、サンプルが回覧された。         

16) 各種情報共有のツールとして、次年度以降グーグルド  

ライブの活用を検討中である旨、報告がなされた（山下   

副幹事より）。具体的な検討内容は以下のとおり。 

・次年度会長幹事と事務局にて、クラウドストレージを無  

料版で試運転中 

・各種データ共有、出欠回答の提出および集計公開など 

・最新情報の共有とペーパーレス化に向け、有料プランを  

検討中 

・プレミアム（2TB）／年間 \14,500（初年度 \13,000） 

なお、詳細は次年度理事会にて審議予定である。 

17) 同様に、前述のグーグルドライブ運用と並行して、週  

報等のデジタルデータ化を検討中である旨、報告がなさ  

れた（山下副幹事より）。具体的な検討内容は以下のと  

おり。 

・メーリングリストによるメール配信 

・受付および例会場にてＱＲコード掲示・ダウンロード 

・グーグルドライブ閲覧保存先の共有 

・デジタル配信・印刷配布いずれかについて申込集計を実  

 施 

・移行期間を設け、段階的に実施 

・用紙代・印刷費コスト削減 

・例会欠席者への郵送コスト削減 

なお、詳細は次年度理事会にて審議予定である。 

           

 【審議事項】 

１）新入会員候補について6月2日に会長面談が 完了 

した。今後、「会員選考 

→７日間の異議→7/7理事会審議承認」の流れで進める   

旨、承認された。 

２）会員より5月末付の退会届が提出されたこと  

を受けて審議がなされ、承認された。 

３）会費未納となっている会員への対応について検討がな  

され、「期日を定めて未納額を請求し、入金が無い場合  

は退会処分とする」旨を記載した「退会勧告」の書面を  

送付することとなった。 

４）5月度大阪西ローターアクトクラブ会計について、 

報告がなされ、承認された（出口青少年奉仕委員長  

より）。なお、定期的に現金確認を行うよう提言があっ 

た。また、本年度の地区行事参加費が 

確定したため、昨年12月に拠出済みの海外研修費を 

除いたものをＲＡＣに拠出する旨の説明がなされ、 

承認された。また、6月16日の会員家族親睦会には 

ＲＡＣから6名が参加（会長・幹事の費用は親睦委員会 

にて負担、残る 4名の費用は青少年奉仕委員会で負担）

する旨、承認された。          

５）大阪西ＲＣ会計について、月次ベースの「収支」・「累  

計」・「予算に対しての残高」を一覧表にした会計報告書   

に基づき5月度の状況について報告がなされ、承認さ 

れた（森川会計より）。なお、期末以降、なるべく早く

会計監査を実施し、会員に報告するよう提言があった。 

６）次年度のクラブラーニングファシリテーター等につい  

て、以下のとおり登録することの提案がなされ（井上幹  

事より）、審議の結果、承認された。 

・クラブラーニングファシリテーター：次年度 山下幹事 

・若いリーダーのためのプログラム・クラブ連絡担当者：  

次年度 明石副幹事 

・公共イメージ向上リーダー：次年度 広報・雑誌・記録 

池上委員長 

・クラブ奉仕プロジェクトリーダー：社会奉仕 八木委員  

 長 

７）2026年12月14日の会員・家族親睦会についてはＵ  

ＳＪにて開催予定であり、会場確保のため現時点で予約  

申し込みを行うことについて提案がなされ（根本副会長 

より）、審議の結果、承認された。 

８）次年度に関して、委員会委員構成、地区交流同好会、

ヒルトン最低食数の件については林会長エレクトに一

任することで承認された。 

以上 

 

 

 

 

 

♪本日のロ－タリ－ソング♪ 

 

「 限りなき道ロータリー 」 

奉仕の理想胸に秘め 

友情花と咲かせつつ 

生きよう今日もニコニコと 

一筋の道ロータリー 限りなき道ロータリー 

 

「 夏は来ぬ 」 

卯の花の 匂う垣根に 

時鳥(ほととぎす) 早も来鳴きて 

忍音(しのびね)もらす 夏は来ぬ 

 


